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官方：联盟决定起诉劳方
随后，斯特恩发表了以下声明：

球员工会律师杰弗里·凯斯勒在

2010 年 2 月的一次

劳资谈判会议上威胁联盟，表示如果

球员们得不到可以接受的协议，他们

将会放弃谈判，针对球队提出反垄断

诉讼。考虑到上述可能以及球员工会

在谈判过程中并未表现出

诚意，联盟已向

美国国家劳工关系委员会提出了对球

员工会不正当劳动行为的指控。针对

球员工会在谈判过程中采取的行动，

我们同时也向联邦法院提起了诉讼。

联盟始终带着诚意参与整个劳资谈判

过程，但由于我们修改过的劳资提案

仍然无法满足球员工会的要求，工会

决定按照凯斯勒先生威胁联盟的方式

采取下一步行动。

入冬入冬了了，，NBANBA真真被被““冰封冰封”？”？
NBA 劳资谈判这

场拖了很久的闹剧，终

于 要 以 破 裂 而 收 场

了。北京时间昨晨，

NBA30 支球队的代表

聚集在纽约，共同投票

决定是否接受资方的

最新提议，一旦接受，

那么 NBA 停摆就有望

迅速结束。虽然具体

投票细节还未公布，但

工会执行董事比利·亨

特已经代表球员表示，

工会内部一致反对资

方开出的新提案。随

着谈判彻底破裂，劳资

双方均表示要起诉对

方。 江锐 整理

NBA总裁斯特恩已经放话说，如

果球员仍然不同意联盟的这份方案，

那么以后的方案条件只会更加的苛

刻。这对球员来说可不是什么好事。

但也并不是所有的球员都反对联盟的

这份提议，相当多的低薪水球员就同

意接受老板的方案，而在谈判过程中，

有消息透露说魔术队的代表杜洪就公

开表示愿意接受老板们的方案。

但是随即，杜洪在魔术队的队

友、前扣篮王理查德森就在自己的个

人微博上表示，自己就不同意接受老

板们的新方案，杜洪的表态不能代表

所有魔术球员的想法。火箭队的前锋

斯科克也在微博上表示，应当让所有

的球员都参与到投票之中，而不应该

只是30支球队的代表。

事实上，在本次谈判之前，球员

工会就已经就老板们提出的新方案进

行过探讨，最终得出的结论是老板们

的方案不够好。面对资方提出的这份

长达7页的“终极提案”，球员工会最

终的选择结果还是拒绝！

现状：工会拒绝资方提案

球员：准备起诉NBA联盟
本次的谈判破裂后，球员工会执

行主席比利·亨特表示，球员组织将准

备以反垄断法为由起诉 NBA 联盟。

他认为这是“球员们应有的措施和程

序”。在亨特看来，斯特恩提出的最后

协议是非常不公平的。而对于劳资双

方互不相让的鏖战，球员工会也不打

算继续持续下去。

但需要详细说明的是，球员想要

借助反托拉斯法起诉资方，必须首先

解散工会。而解散工会，需要有30%

的球员(约130人)签字，并提交给全美

劳资关系委员会，并需要45天左右的

审议期才能决定申请是否通过。而一

旦球员工会解散，球员们就能够凭借

反托拉斯法起诉联盟，要求停摆立即

结束。但这本身就会耗费更长的时

间。
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